

きいぐみ くらすだより

4

がつ

散歩に行きました

天気がよく今日は散歩にたくさん出掛けることができました。☺

青組のお兄さん お姉さんと一緒に
芦原馬場やミラまちの公園に行ったり
黄組だけで水の公園まで木々を見に
行ったりしました。天気の良い日は、「どこに行くの？」と聞かれる日もあり、子どもたちは外に行くのを楽しみにしているようです。これからたくさん出掛けようね😊



たんごの節句の会に参加しました

4月26日(金)にたんごの節句の会がありました。(例年クラスで行っていましたが)クラスの遊戯室での開催に子どもたちも嬉しそうに参加

することができました。

会では、たんごの節句の由来や食べるものをクイズで行い、子どもたちも楽しく学ぶことができました。クラスに帰ってから「かしわもち食べられるかな?」と言うかわいらしい姿もありました。この自分で作ったカゴトを被り「かこいい?」と見せ合いながら遊戯室へ向かっていきました。



こいのぼりを作りました

たんごの節句に向けてこいのぼりを作りました。はじき絵では、どうして7色の絵の具を塗っても消えないのか不思議に感じ、何度も塗り姿がみられました。

ハサミも上手に使い目を切ったり、飾りをつけたりしてかわいらしいこいのぼりが完成しました。5月5日のこどもの日にぜひ出来たこいのぼりを飾って楽しんで下さいね!



来月はこんなことをするよ

- ① 運動会に向けて練習をしよう。
6月の運動会に向けてかけっこやダンス玉入れの練習を始めます。当日天気に恵まれ晴れを願いながら頑張りたいと思います。
- ② 集団遊びを楽しもう。
転がしドッジボールやしっぽとり様々な集団遊びを通して1人1人のある遊びを楽しんでいきます。
- ③ 造形遊びをしよう。
折り紙や染め紙をきれいな春の植物・虫を作ります。☺

